## FESTAMAJOR WYPYSINICKEN VALLES



Los Blancs se proclamaron ganadores de la edición 2012 de la Festa Major de Blancs i Blaus y como ya es norma se repltieron las felicitaciones y manifestaciones de júbilo después de conocerse el veredicto.

## Los Blancs rompen la racha victoriosa de los Blaus

una gran fiesta.

El año pasado por estas fechas escribíamos y destacábamos en forma de titular: "Victoria histórica de los Blaus al ganar por tercer año consecutivo". Trescientos sesenta y cinco días después la hegemonía de los Blaus (habían ganado en las tres últimas ediciones) saltó por los aires la noche del domingo al darse a conocer el veredicto y al anunciar la victoria de los Blancs, liderados este año por Aleix Caussa. Un resignado y deportivo Alex Gontán encajaba bien la derrota y destacaba vía VOTV que a lo mejor se habían relajado un poco, felicitando cordialmente a los Blancs.

En este mismo espacio -era una de las reflexiones del año pasado- hacíamos referencia también al hecho de que los Blancs (entonces capitaneados por David Fiérrez) estaban convencidos de que tenían la llave que les impediría a los Blaus ganar por tercer año consecutivo. Entonces no lo lograron, pero este año, sí han conseguido abrir la puerta del triunfo con su trabajo y sus propuestas. La edición de este año, entre otros muchos aspectos, ha seguido el guión general de otras ediciones y... como ya viene siendo habitual, ni la lluvia (un poco aguafiestas este año eso sí) ha faltado a la cita.

## **MIRADAS** Sin controversia

Este artículo resumen de la FMBB de Granollers sigue el modelo utilizado el año pasado. Hay algunos cambios y matices (por ejemplo, que en esta ocasión los Blancs de **Aleix Caussa** han ganado a los Blaus de **Àlex Gontán**) pero en lo básico, en lo principal, pocas cosas nuevas he señalado respecto a la edición de 2011. Evidentemente, el cambio de ganador es principal y notorio (sobre todo) para las colles y sus seguidores, pero para el resto...

Para el resto lo principal (aquí también hay matices especialmente si se vive en el centro de la ciudad) es que la FMBBG ha vivido una nueva edición de una manera muy intensa en que aspectos principales como participación, animación, esfuerzo, imaginación... han estado bien presentes. Se trata de unos valores (éticos, morales, culturales, cívicos...) por los que trabajan to-

das aquellas personas que forman parte de la Comissió de la Festa Major de Granollers y que intentan inculcar a todos aquellos que de una manera u otra participan en la fiesta. Y así, por ejemplo, este año se ha encajado la derrota deportivamente... En la cara B de la FMBBG estarían otros aspectos relacionados con las acciones incívicas (se han quemado contenedores, ha habido broncas importantes a altas horas de la noche, hay gente que hace sus necesidades en la calle o en cualquier portal) que habría que tratar de solucionar, pues el agua, limpia, pero muchas veces no desinfecta. Aspectos todos a mejorar para seguir contando con

PACO MONJA

Textos: PACO MONJA

Fotos: XAVIER SOLANAS, TONI TORRILLAS